

PARA 2014, COTIZACIONES SOBRE 12.30 UNIDADES

Expertos pronostican al dólar debajo de 13 pesos

Por Carmen Luna >
carmen.luna@razon.mx

A un con mejor panorama económico este año para México, el peso no estará exento de varios episodios de volatilidad durante los próximos meses, coinciden especialistas. No obstante, luce como una buena opción de inversión ante las expectativas para la economía.

A lo largo de 2014 el tipo de cambio podría tocar niveles de 12.30 pesos por dólar, el mejor nivel para el peso desde abril del 2010, cuando llegó a 13.40, no obstante, los pronósticos de cierre se ubican en un rango de entre 12.40 y 12.90 pesos por dólar.

Lo anterior podría representar una apreciación del peso de entre 1.5 a 5.5 por ciento frente al cierre de 2013, cuando alcanzó los 13.09 pesos por dólar.

"Creemos que habrá episodios de volatilidad temporal, aunque moderada y en orden... El resultado neto será favorable...aunque (su comportamiento) no será en línea recta", comentó Joel Virgen, subdirector de estudios económicos de Banamex, quien prevé un cierre de 12.50 pesos por dólar para 2014.

LUCE COMO BUENA opción de inversión; aprobación de reformas y mejora en nota soberana favorecen

Expectativa para el tipo de cambio al cierre de 2014
(pesos por dólar)



13

PESOS POR dólar es la estimación de CI Banco para los primeros meses del año

Una de las principales preocupaciones por las fluctuaciones del peso son los efectos en las exportaciones, pues cuando el peso se aprecia con fuerza se teme que se encarezcan las ventas al exterior; no obstante, especialistas indican que esto es sólo una variable.

De acuerdo con economistas las exportaciones mexicanas se ven más afectadas por el estado de la economía de

Estados Unidos que por un peso fuerte.

El subdirector de análisis económico de CI Banco, Jorge Gordillo, explicó que este año la moneda mexicana estará influida por dos factores. El primero una vez más será la incertidumbre en torno a la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), ya que en 2014 seguirá con los recortes a su estímulo monetario.

En ese sentido Joel Virgen indicó

El peso

Podría cerrar el año entre niveles de 12.40 y 12.90 unidades por dólar

INSTITUCIÓN	EXPECTATIVA
EXPECTATIVA CI BANCO	12.90
BANCO BASE	12.40
BANAMEX	12.50

que es posible que a mediados de año la Fed anuncie un alza en su tasa de interés referencial que ha mantenido en mínimos históricos desde 2008, que afectará a los diferentes tipos de financiamiento ligados a ésta, como los créditos hipotecarios.

El factor positivo recae en temas locales como la mejora en la calificación por parte de Standard & Poor's a la nota soberana de México, la aprobación de las reformas estructurales y la expectativa de un mayor crecimiento económico.

Joel Virgen agregó que la economía cuenta con buenos fundamentales, como bajos niveles en la cuenta corriente y de deuda pública y niveles razonables de reservas internacionales así como la perspectiva de que el aumento en el déficit acelerará la actividad económica.

Lo anterior podría reducir las presiones a la moneda local para alcanzar niveles de hasta 12.30 pesos por dólar de conocerse mejores datos sobre la economía en los próximos meses.

Gabriela Siiler, directora de análisis económico de Banco Base, señala que "la recuperación económica, la expectativa de un alza en la calificación crediticia por parte de Moody's y sobre todo la puesta en marcha de las reformas estructurales, especialmente la energética, son elementos que posicionarán al país como un destino atractivo, lo cual resultaría en una apreciación del peso".